

# Elections aux Conseils d'École et d'Établissement

2020-2021

## Profession de foi

Du 13 au 16 octobre, les **élections du nouveau Conseil d'école et Conseil d'établissement du Lycée Français de Valence** auront lieu. Cette année, votre participation revêt une dimension très particulière. La pandémie et le confinement ont marqué la vie scolaire de nos enfants et il en sera ainsi tout au long de l'année scolaire en cours. Dans ce contexte, notre implication en tant que parents est plus importante que jamais.

Au cours de ces mois de confinement, nous avons tous réalisé qu'il est nécessaire de disposer d'informations précises et avérées; moyennant une communication directe avec la direction du Lycée avec une prise de décision en collaboration avec l'établissement, permettant de dissiper l'incertitude qui nous inquiète. **Nous n'écarterons ce climat d'incertitude qu'avec une plus grande participation et une vision collective.**

Cette année, la liste de candidats de l'APE est composée de parents qui partagent cette vision. C'est une liste qui s'appuie sur l'expérience de l'année passée et de cette rentrée scolaire, où des décisions compliquées ont été prises concernant le confinement et la réouverture. Par ailleurs, notre liste de candidats se renouvelle avec des parents motivés par l'idée de s'impliquer dans ces moments difficiles. **Pour ces élections, nous vous demandons votre soutien, à travers votre vote, afin de continuer à promouvoir une meilleure éducation pour nos enfants.**

Ces dernières années, les actions de l'APE se sont concentrées sur la gestion altruiste de l'offre **d'activités extrascolaires, la plupart en français et à des prix très compétitifs ; amélioration du service de cantine ; coordination du transport scolaire, avec les mêmes tarifs depuis 2016 ;** organisation de formations pour les enseignants et les parents ; promotion de projets pour un établissement durable, tels le jardin bio ou l'App Cmabulle pour le covoiturage ; ainsi que **la mise en relation des familles du Lycée et la diffusion des valeurs d'une éducation inclusive.**

L'année scolaire dernière depuis le confinement, **grâce à son adhésion à la Fédération des associations de parents d'élèves des établissements d'enseignement français à l'étranger (FAPEE),** l'APE a joué un rôle clé, sans dégrader sa relation avec la direction du Lycée, dans l'obtention de trois mesures majeures pour faire face à l'impact économique de la pandémie.

- **Réduction de 30% des frais de scolarité pour le 3e trimestre pour les élèves de maternelle.**
- **Limitation de l'augmentation des frais de scolarité généraux pour l'année scolaire 2020/21.**
- **Aide aux frais de scolarité du 3e trimestre pour les familles ayant des difficultés financières.**

Il est nécessaire de poursuivre sur cette voie et de mettre en œuvre les mesures que nous considérons essentielles pour cette nouvelle année : **plateforme numérique commune et modulaire, maintien des heures de cours et renforcement des programmes d'éducation en ligne, afin de faire face à un éventuel reconfinement.** En outre, **amélioration impérieuse de la communication du Lycée avec les familles** et poursuite, à moyen terme, des programmes de **prévention du harcèlement scolaire, d'alimentation saine et d'égalité des genres.**

**Nous ne voulons pas conclure cette communication sans appeler à la participation aux élections et à l'APE.** La candidature que nous présentons rassemble les noms de parents qui ont franchi le pas pour s'impliquer davantage dans l'éducation de nos enfants. **N'oublions pas que leur avenir dépend de ce que nous sommes capables de faire aujourd'hui.**

**Soutenez-nous en votant !**

votez  
APae

 L Y C É E  
FRANÇAIS  
VALENCIA

MIEMBRO DE  
 FAPALFE  40 ans  
FAPEE  
au service des familles